
 
SPD-Fraktion 
im Ortsbeirat Gießen-Allendorf 

Vorlage an den Ortsbeirat Gießen-Allendorf 

Vorlagennummer: OBR/0339/2016 
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich 
Datum: 31.10.2016 

 
Amt: Geschäftsstelle Ortsbeiräte 
Aktenzeichen/Telefon:  
Verfasser/-in: Tobias Blöcher, Fraktionsvorsitzender 
 
 
Beratungsfolge Termin Zuständigkeit 
Ortsbeirat Allendorf 08.11.2016 Entscheidung 
 
 
Betreff: 
Umsetzung von Ortsbeiratsbeschlüssen hinsichtlich Geschwindigkeitskontrollen und 
begleitenden Maßnahmen 
- Antrag der SPD-Fraktion vom 18.10.2016 - 
 
 
Antrag: 
Der Magistrat und die Straßenverkehrsbehörde werden aufgefordert, die noch nicht 
beantworteten Ortsbeiratsbeschlüsse  

- hinsichtlich der Forderung nach einer festen Geschwindigkeitskontrollanlage 
- hinsichtlich mobilen Geschwindigkeitskontrollen 
- hinsichtlich der Sperrung der Ortsdurchfahrt für Durchgangs-Schwerverkehr 
- hinsichtlich des Aufbringens von Tempo-30-km/h-Markierungen und Markierungen 

des Aufbringens von „Verkehrsberuhigte-Zone-Markierungen“ auf der Fahrbahn 
umzusetzen. 

 
 
 
Begründung: 
Der Ortsbeirat hat sich mehrfach mit Beschlüssen an Magistrat und Straßenverkehrs-
behörde wegen Kontrollen der Geschwindigkeit in den Ortsdurchfahrten (teilweise auch 
in Nebenstraßen) gewandt. Leider wird vom Ordnungsamt nur der ruhende Verkehr 
kontrolliert. Geschwindigkeitskontrollen haben in Allendorf/Lahn schon lange nicht mehr 
stattgefunden und werden damit auch nicht geahndet. Deshalb hat der Ortsbeirat bereits 
mehrfach mobile wie auch feste Geschwindigkeitskontrollen gefordert, die in anderen 
Stadtteilen realisiert werden, hier aber nicht. Die enge Ortsdurchfahrt ist mit den großen 
Gelenkbussen genug belastet. Warum wird der Ortsbeiratsforderung nach Ausschluss von 
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Schwerverkehr nicht nachgekommen, zumal das in Kleinlinden realisiert ist, Allendorf 
aber gerne von LKW als Abkürzungsweg zwischen der Abfahrt A 485 Linden und dem 
Gewerbegebiet Dutenhofen-Ost genutzt wird? 

In Gießens Innenstadt wurden rote Fahrbahnmarkierungen aufgebracht. Warum findet 
das – trotz Ortsbeiratsbeschlüssen – nicht in Allendorf/Lahn statt? 
 
 
Gez. 
 
Tobias Blöcher 
Fraktionsvorsitzender  
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